

El Norte de Castilla **160 años**

SALAMANCA
Miércoles 10.09.14
Nº 60.355
1,30 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

LA CONSEJERA DELEGADA DE BANCO CEISS SE INCORPORA AL CONSEJO DE UNICAJA P34



LA AUDIENCIA PROVINCIAL DA LA RAZÓN A HIDALGO
Debe esperar ahora el fallo de la Nacional sobre el recurso del CSD P46



ALBERTO CONTADOR RENUNCIA A COMPETIR EN EL MUNDIAL DE PONFERRADA P49

Salamaq cierra sus puertas con unas cifras similares a las arrojadas por Agromaq

Los empresarios piden las cuentas para conocer el presupuesto real

Alrededor de 120.000 personas visitaron la feria agropecuaria en el año de su bautismo con más de 30.000 profesionales del sector y una cifra

de 444.850 euros recaudados en las subastas de ganado. Son datos ofrecidos ayer por el presidente de la Diputación, que sin embargo no hizo mención al presupuesto total que ha supuesto la puesta en marcha de una nueva cita agrícola y ganadera que ha necesitado de una fuerte inversión en infraestructuras. P7



Mario Vercher dirigió el primero de los cuatro conciertos que la Banda Municipal ofrecerá en la Plaza Mayor. :: ALMEIDA

PASODOBLES PARA UNA FIESTA MUY TAURINA

La Banda Municipal pone la nota nostálgica en la Plaza Mayor con un entretenido repertorio P5

CASETAS LOS HOSTELEROS CONFÍAN EN REMONTAR TRAS CAER LAS VENTAS POR LA LLUVIA P2

JAMÓN LARGAS COLAS EN ANAYA PARA CATAR EL IBÉRICO P4

El rector de la Usal pide que se ponga freno ya «a la fuga de cerebros»

Daniel Hernández Ruipérez aprovechó la presentación del Congreso Iberoamericano de Biotecnología, que se celebrará en Salamanca en junio de 2016, para recordarle al Go-

bierno su compromiso con la investigación. «La sociedad española lo va a pagar muy caro si seguimos así mucho tiempo», sentenció el rector de la Universidad. P8

Curso escolar Los colegios de Villaflores y Palaciosrribios cierran sus puertas por falta de niños P10

Salamanca	2	Deportes	46
Provincia	10	Tus anuncios	56
Castilla y León	16	V	59
Opinión	22	SERVICIOS	
España	24	El tiempo	64
Mundo	28	Agenda	65
Economía	32	Cartelera	67
Culturas	40	Televisión	68

Óscar López deja hoy de ser procurador en la región tras asegurarse la secretaría del PSOE en el Senado P16

Ana Botella anuncia que no será la candidata del PP a la Alcaldía de Madrid P26

MIÉRCOLES 10 DE SEPTIEMBRE DÍA DEL PESCADO

PESCADO A

2 PIEZAS POR: **3€**

Trucha ración, pieza
Comprando 1 Ud: 1,75 €

Promoción válida en los artículos etiquetados. P3

el árbol
supermercados
DEFENDEMOS TU AHORRO



El rector de la Usal pide que el Gobierno reaccione ante la «fuga de cerebros»

Salamanca será anfitriona del Congreso Iberoamericano de Biotecnología que se celebrará entre el 5 y el 9 de junio de 2016

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, afirmó ayer que en el panorama universitario e investigador español se percibe ya una «alarmante fuga de cerebros», ante la que las instituciones deberían actuar, porque los jóvenes se van «y no encuentran condiciones para volver».

«La sociedad española lo va a pagar muy caro si seguimos así mucho tiempo», añadió el rector, que hizo estas declaraciones precisamente en el marco de la presentación del Congreso Iberoamericano de Biotecnología que se desarrollará en Salamanca en el mes de junio de 2016. Hernández Ruipérez abrirá oficialmente el curso universitario el próximo 19 de septiembre, en una ceremonia a la que asistirá el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera. En ese acto el rector de la Usal pronunciará un discurso que se mantendrá en la línea de sus quejas de los últimos meses. «Volveré a referirme a los graves problemas de financiación que tenemos y a la asfixia normativa a la que nos vemos sometidos por la tasa de reposición, que impide que los jóvenes puedan desarrollar su carrera dentro de la Universidad», anunció.

Congreso de Biotecnología

Del 5 al 9 de junio de 2016 se concentrarán en Salamanca en torno a 1.500 profesionales del mundo de la Biotecnología, llegados de toda Iberoamérica, Portugal y España. La conferencia inaugural la impartirá el ingeniero estadounidense Robert S. Langer, profesor y director de un laboratorio de ingeniería biomédica en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica en el año 2008. La presidenta del comité organiza-



Hernández Ruipérez, en el centro, rodeado de los organizadores del congreso. :: ALMEIDA

dor, Eva Martín del Valle, explicó que el congreso se va a dividir en ocho áreas temáticas, cada una con una conferencia plenaria y varias sesiones relativas a ella. Actualmente ya existen comités científicos en cada uno de los países participantes ocupados en la tarea de seleccionar las mejores comunicaciones.

Este evento científico se celebrará, dada la asistencia esperada, en el Palacio de Congresos, en el que también existe lugar para que las empresas participantes puedan mostrar sus productos. Ese es uno de los objetivos esenciales de este congreso: salvar la brecha entre universidad y empresa y procurar una mejor y más fluida transmisión del conocimiento entre ambas realidades.

A la presentación, además del rector y de la presidenta del comité organizador, también asistieron Mario Díaz, presidente de la Sociedad Española de Biotecnología, su homólogo portugués, José Teixeira, y Miguel Ángel Galán, presidente del Comité Ejecutivo. Todos valoraron y alabaron a Salamanca como gran atractivo a la hora de atraer participantes a este congreso de entidad mundial en su campo.